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Question écrite du 13 septembre 2006 de M. Roman Juon: «Tri des déchets dans 
nos rues». 
 

 
Lors de nos expéditions à Porte Alegre, au Brésil, nous avons constaté avec un vif 

intérêt que les autorités de cette ville, mais aussi dans beaucoup d'autres villes de ce 
pays, ont installé des poubelles séparées pour récupérer les déchets, le verre, les piles, 
etc. 

 
Pourquoi le Conseil administratif n'a-t-il pas retenu ces exemples brésiliens à l'occasion 

de l'installation des prototypes de poubelles dans les Rues-Basses? 
 


